

・メンバー顔合わせ
・めいりんストリートフェス打合せ

・めいりんフェス打ち合わせ
・めいりんフェス当日

2018

8

9

・今年の活動を振り返って

今年度、私たちまちなか研究室運営プロジェクトが行なったことは、今年で2年連続参加になる明倫商店街で開催されためいりんストリートフェスへの参加でした。明倫商店街内にブースを設置できる部屋を用意していただきそこで、レゴブロック作りとプラ板キーホルダー体験、バルーンアートを作って配るという3つのことをしました。レゴブロック作りは来てもらった小学生ぐらいの人に自由にレゴブロックで作品を作ってもらい、出来た作品を審査して祭りの終わりの方で商品を進呈すると言った者でした。今回行なった3つの、レゴブロック作りとプラ板キーホルダー体験、バルーンアート配りは主に小学生の祭りに来た人たちを対象に行なってきました。当日来場したお客さんもそのほとんどが小学生ぐらいの人でした。祭りに参加して、来場したお客さんからは「ありがとう」の声が多かったように見え、満足してもらったのかなと思うと同時に、やってみて分かる新しい課題なんかも発見することが出来たように思えます。

来年度からは、今年度も参加させていただいためいりん商店街で行なわれる祭りに参加していければと思うのと同時に、他の宇治山田駅周辺で行なわれている祭りや行事など新しいやっただことのないことに参加、挑戦していければと考えます。そしてまちなか研究室の他の使い方など運営をどうしていくかということ話し合い今よりより良くしていきたいと考えています。

・アピールポイント

伊勢市の宇治山田駅周辺で行なわれている祭りや行事に参加しています。

地域の行事に参加することで、その地域に住んでいる人や祭りに来た人の声を直で聴くことが出来る活動



・実施主体様からの声

めいりんストリートフェスを一緒に盛り上げてくれてありがとうとのことでした。

